

Hôpital de Saint Affrique, 6 Janvier 2025, un rendez-vous et une étape de notre mobilisation

Monsieur le Directeur de l'Agence Régionale de Santé Occitanie vient enfin écouter et répondre aux habitants, aux soignants et élus du bassin Saint Affricain.

Nous l'attendons donc à 9H à l'hôpital ce jour là.

Depuis des années notre territoire vit un accès de plus en plus difficile aux soins.

Dans un contexte national en crise le Sud Aveyron tente de résister, Saint Affrique compte maintenir des capacités d'accueil hospitalier de proximité essentielles.

L'accès aux soins à proximité est une nécessité, le fonctionnement en réseau des acteurs de santé hospitaliers et libéraux doit permettre la proximité et la qualité.

Le projet Médical du Sud Aveyron (PMSA) prévoit un bâtiment nouveau qui devrait ouvrir en 2030 . Mais jusque là le maintien de tous nos services hospitaliers devait être assuré, ce n'est plus le cas. Les nombreuses restrictions d'accès et les départs de médecins et personnels provoquent un recul important pour l'accès aux soins.

Les habitants, les soignants et les élus du Saint Affricain se mobilisent. A travers les actions des uns et des autres la Direction de l'ARS a été interpellée.

Le rassemblement des habitants, des soignants (personnels et médecins) et du Maire de Saint Affrique a, enfin, décidé le Directeur de l'ARS a venir rencontrer leurs représentants pour répondre aux graves questions posées.

Les réductions des capacités d'accueil en médecine et gériatrie, de l'accès aux urgences, l'abandon des rénovations promises, les médecins postulants non embauchés, les médecins exerçant poussés au départ, les difficultés à mettre en œuvre les projets de réouvertures ou les nouvelles prises en charge alors que des lits sont disponibles, l'endettement multiplié par cinq quand le nombre de lits est divisé par trois, le nombre de Directeurs multiplié par neuf, les frais de l'hôpital commun qui pèsent sur les finances de St Affrique, autant de questions sur lesquelles un dialogue avec le Directeur de L'ARS est attendu.

Le 6 janvier à 20H la délégation (Le Maire de St Affrique, Le Manifeste, Le Collectif E Borel) organisera une assemblée publique dans la salle municipale Richard Saint pour faire un compte rendu de la réunion avec le Directeur de l'ARS. et discuter avec toutes et tous des mobilisations et dialogues à venir.

Nous invitons solennellement les habitants, les soignants, les élus à venir faire part des idées d'actions.

